

Heidenau

Vom Elberadweg ins Heidenauer Zentrum

Wer den Elberadweg entlangradelt, wird jetzt an der Kreuzung Elbstraße in Heidenau auf das Zentrum rund um die Thälmannstraße aufmerksam gemacht. Ein Hinweisschild verweist auf das 1,7 Kilometer entfernte Stadtzentrum. Das Geld dafür kam vom Landkreis. Der hatte bereits 2014 den Auftrag für eine Beschilderungskonzeption für den Elberadweg und deren Umsetzung gegeben. Seit Ende vergangenen Jahres realisiert die Dresdner Architektur & Stadtplanung GbR das Vorhaben. (SZ/sab)

SZ vom 06.06.2017